

Un appel à l'observation stricte des mesures pour endiguer toute résurgence du Covid-19



La Havane, 15 août, (RHC).- Le Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero, a lancé un nouvel appel à l'observation stricte des mesures sanitaires afin d'endiguer toute résurgence du Covid-19.

Au cours de la réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie, Manuel Marrero a signalé que cette exigence doit régner à niveau de quartier et dans chaque territoire.

«Tous les facteurs de la société doivent exiger de la société l'observation de la distanciation physique. Si nous le faisons, en plus des mesures qui sont prises et de l'augmentation de l'application des tests PCR, nous arriverons à juguler le nouveau coronavirus et au retour à la normale que nous souhaitons tant » a-t-il signalé.

Les autorités sanitaires ont confirmé ce vendredi la détection de 56 nouveaux cas de Covid-19, dont 33 à La Havane.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal a signalé que le traçage exhaustif avait permis d'identifier 49 sources de contagion. Les spécialistes travaillent toujours pour arriver à la source d'infection de 6 autres patients.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231659-un-appel-a-lobservation-strictes-des-mesures-pour-endiguer-toute-resurgence-du-covid-19>



Radio Habana Cuba